

12. Dezember 2023

Aufstellen von Containern für Leichtverpackungen an der Sedlmayr- /Arnulfstraße

Antrag:

Der Bezirksausschuss bittet Remondis an der Ecke Sedlmayrstraße/Arnulfstraße wieder Container für die Sammlung von Leichtverpackungen aufzustellen.

Gleichzeitig fordern wir die Landeshauptstadt München auf, endlich stadtweit eine andere Lösung zum Sammeln der Leichtverpackungen, wie etwa das Gelbe System, einzuführen.

Begründung:

Die Baustelleneinrichtung an der Sedlmayrstraße Ecke Arnulfstraße ist nun vorbei. Früher gab es dort ein Sammelcontainer für Leichtverpackungen. Wie die folgenden Bilder zeigen (alle vom 10.12.2023) sind die Container in diesem Bereich restlos überfüllt. Daher sollte an der Ecke Sedlmayrstraße/Arnulfstraße wieder ein Sammelcontainer für Leichtverpackungen aufgestellt werden.



Sedlmayr-/Schlörstraße



Renata-/Arnulfstraße



Stupf-/Karl-Schurz-Straße

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer (Co-Sprecher) Barbara Schmitt-Walter (Co-Sprecherin)